

CHÂTEL-GUYON

Spectacle musical dans le Paris canaille



THÉÂTRE. Rendez-vous dimanche 5 avril, à 17 heures, au théâtre, pour découvrir le résultat de cette résidence entre voix féminine et musiciens hors du commun.

La chanteuse lyrique Anne Renouprez et son trio de musiciens sont en résidence de création au théâtre de Châtel-Guyon pour travailler la mise en scène d'un spectacle musical atypique, *La fille qui chantait la nuit*, qui sera donné au printemps prochain.

**Au théâtre le
5 avril à 17 heures**

Après le spectacle *Callas forever*, Anne Renouprez quitte le répertoire classique pour adopter la gouaille parisienne. Accompagnée de musiciens auvergnats (les accordéonistes David et Lionel

Maulus et le contrebassiste Patrick Vassort), la chanteuse prête sa voix et son écriture pour raconter la réalité des femmes dans le Paris canaille de la première moitié du XX^e siècle. Le producteur et metteur en scène Gabriel Alloing a dix jours pour mettre en scène *La fille qui chantait la nuit*, une plongée hallucinée dans les nuits de la ville lumière, servie par une voix et personnalité exceptionnelles et par des musiciens multi-instrumentistes qui se prêtent au jeu de la comédie... De *La Java bleue* à *La Romance de Paris*. ■

➔ **Le spectacle.** Rendez-vous dimanche 5 avril, à 17 heures, au théâtre. Plus d'infos au 04.73.64.28.82 ou sur theatre.chatel-guyon.fr